

音楽科の生徒がコミュニティFM局で学校・学科を紹介！！(8/31掲載)

8月29日(月)に音楽科の生徒2名がFMうしくれしく放送(FM-UU 85.4MHz)の午前中の情報番組「UUラジオ・854!」に出演しました。

目的は学校紹介と学科自慢です。自己紹介のあと学校生活、進路の話になりました。

2名はそれぞれピアノと声楽を専攻しています。3年生とあって、授業内容や学校生活の他に将来の進路希望などを話っていました。

最後に、9月17日(土)に牛久市中央生涯学習センター文化ホールで開催される定期演奏会のPRをして番組が終了しました。パーソナリティーのなるさん、かめちゃん、生徒の話をうまく引き出していただきありがとうございました！

音楽科の生徒は千葉県をはじめ茨城県全域から集まってきます。定期的に学内で開催されるミニコンサートや生徒ホールにある「みんなのピアノ」(NHKで放映されている「街角ピアノ」の学校編)など、他校にはない取り組みを行っています。

出演した生徒は、「自ら希望して出演した。マイクの前で自分を表現することができてとても楽しかった。」「興味があって手を挙げた。思った以上に上手に話すことができた。貴重な経験をした。」などの感想を述べていました。

8月22日(月)、24日(水)には美術科・普通科の生徒が出演しています。特色ある3学科を持つ取手松陽高校の活動を、今後も積極的に発信していきます。



本番前に入念な打ち合わせ



パーソナリティーお二人も芸術家、話が弾みました



あっという間のエンディングでした